

## Mitgliederinformation 6/2021



## Präsenzseminare sind unter Auflagen wieder möglich

Auf der Basis der aktuellen Corona-Bekämpfungsverordnung Rheinland-Pfalz haben wir in Abstimmung mit der zuständigen Kreisverwaltung in Simmern die Voraussetzungen geschaffen, nach denen wir im Rahmen einer Ausnahmeregelung wieder mit Präsenzveranstaltungen starten können.

Die ersten Seminare mit Teilnehmenden in Präsenz konnten wir in dieser Woche erfolgreich durchführen. Darüber haben sich die Referierenden, die Teilnehmenden und das Akademie-Team sehr gefreut.

Die wichtigste Voraussetzung für eine Seminardurchführung ist ein <u>Inzidenzwert It. RKI</u> unter 100 am Seminarort und Seminartag. Dieser Wert wird zur Zeit im Rhein-Hunsrück-Kreis deutlich unterschritten.

Weitere Sicherheit für die Teilnehmenden wird durch eine Reduzierung der Teilnehmerzahlen, das Tragen einer FFP2-Maske innerhalb der Tagungsstätte, die Beachtung der Mindestabstände von 2 Metern sowie die Vorlage eines Impfnachweises, eines Genesenennachweises oder eines aktuellen negativen Schnelltests bei Ankunft am Seminarort gewährleistet. Einige Tagungsstätten bieten sogar die Möglichkeit zur Durchführung eines Schnelltests vor Seminarbeginn vor Ort. Entsprechende Details werden vor dem jeweils geplanten Seminartermin an die angemeldeten Personen verschickt. Des Weiteren wurde unser Hygienekonzept in Abstimmung mit dem zuständigen Gesundheitsamt aktualisiert. Den aktuellen Corona-Hygieneplan für das Seminarhaus Villa Belgrano können Sie hier herunterladen.

Eine komplette "Seminar-Normalität" können wir leider derzeit noch nicht anbieten. Daher bitten wir um Ihr Verständnis, wenn trotz der oben geschilderten Maßnahmen einige Seminare nach wie vor abgesagt werden müssen. Soweit umsetzbar, bieten wir Ihnen ausgesuchte Seminare alternativ in digitaler Form an. Aktuelle Seminar-Informationen erhalten Sie unter www.akademie-rlp.de.

Wir werden die weitere Entwicklung genau beobachten und bei Bedarf notwendige (Verbesserungs-)Schritte vornehmen. Die Gesundheit unserer Seminarteilnehmenden und Referierenden hat oberste Priorität.

Wir freuen uns sehr, Sie bald wieder persönlich begrüßen zu können!

Boppard, den 27. Mai 2021

Stefan Heck Akademieleiter